



Témoignage Yacine E. - Jeune patient

Je suis arrivé sur le lieu de réception avec mon père, j'ai tout de suite reconnu beaucoup de personnes que j'ai connues au cours de mes séjours et mes aventures (La Régate des Oursons et diverses sorties)... La soirée s'est très bien passée pour moi, j'ai apprécié d'avoir passé ces bons moments avec des personnes admirables, je remercie l'association d'avoir contribué à mon bonheur pendant 6 ans et de l'avoir fait découvrir à d'autres enfants pendant 30 ans... Je remercie plus particulièrement, de tout mon cœur, Catherine Toffolon pour m'avoir fait découvrir toutes ces passionnantes aventures et de m'avoir invité à la soirée. Merci à tous pour toutes vos actions, j'espère que l'association permettra à davantage d'enfants de partager de bons moments et de vivre de grandes aventures comme ce fut le cas pour moi !

